

**Asociación Colombiana de Otorrinolaringología, Cirugía de Cabeza y Cuello,
Maxilofacial y Estética Facial (ACORL)**

Postulación como candidato a:

**Vicepresidente 2020-2022 y
Presidente electo 2022-2024**



Dr. Luis Humberto Jiménez Fandiño

Jefe Unidad Otorrinolaringología y Cirugía Maxilofacial
Hospital Universitario San Ignacio (desde diciembre 2016)

Director Programa Otorrinolaringología
Pontificia Universidad Javeriana (desde diciembre 2016)

Director Capítulo Laringe ACORL (desde 2012)

Vocal Bogotá. Junta Directiva ACORL 2018-2020

Miembro de Número ACORL (desde 2002)

Apreciados colegas y amigos,

La ACORL es hoy una asociación médica líder en todo el país y que debe ser motivo de orgullo para todos nosotros. Se ha constituido en una referencia de trabajo arduo, honesto y ético en favor del bienestar de todos sus afiliados y de la población colombiana, procurando elevar constantemente sus estándares y la calidad de su academia con aportes serios, concretos e innovadores a las políticas de salud de nuestro país.

En la actualidad somos un poco más de 600 asociados, y el estimado es de 867 otorrinolaringólogos en el país; por lo que debemos trazarnos el objetivo de crecer en

número de afiliados, logrando atraer a esos casi 260 colegas no adscritos a nuestra asociación para hacernos más fuertes. También debemos motivar a los 22 nuevos otorrinolaringólogos que salen cada año de los 9 programas académicos activos que hay en el país para que pertenezcan a nuestra asociación.

El proceso obligatorio de recertificación que debemos hacer todos los especialistas en medicina en Colombia cada 4 años, ha sido liderado por la ACORL y debemos procurar que su implementación también sea ejecutada por nuestra asociación mediante acciones transparentes y honestas que incentiven a todos por igual a mantenernos actualizados permanentemente y que el asociado vea en la ACORL un apoyo para conseguir este objetivo a través de los diferentes eventos académicos y los cursos virtuales que ya se han comenzado a estructurar por medio de la plataforma EVA en la página Web de la ACORL.

El trabajo de todas las anteriores juntas directivas ha hecho posible que hoy los beneficios de pertenecer a la ACORL sean tangibles, sin embargo este esfuerzo colectivo debe ser valorado en su real dimensión, y parte de nuestro trabajo debe visibilizar y socializar mucho más estos beneficios para que los estudiantes de posgrado y colegas no adscritos se animen a formar parte de nuestra asociación.

Comparto íntegramente la misión y visión de nuestra asociación y debemos trabajar como equipo en procura de lograr los objetivos trazados. Mi propuesta para los próximos años es:

1. Como vicepresidente 2020-2022 considero importante continuar y reforzar el excelente trabajo de la actual junta directiva en cabeza del Dr. Ricardo Silva; además apoyar al Dr. José Alberto Prieto, presidente electo 2020-2022 en sus propuestas planteadas hace 2 años: continuar la actualización anual de CUPS ante el Ministerio de Salud y lograr las mejores tarifas posibles para cada CUPS; conseguir nuevas fuentes de financiación para nuestra asociación y fortalecer el proceso de certificación y recertificación.
2. Elección de directores de capítulo cada 2 años en el congreso nacional.
3. Reunión académica mensual a cargo de los capítulos.
4. Apoyar la internacionalización de los asociados en congresos y cursos de sociedades científicas internacionales.
5. Continuar con el fortalecimiento de nuestra revista y lograr su indexación.
6. Conseguir que Colombia (Cartagena) sea nuevamente la sede de un congreso internacional; inicialmente propongo que sea la del congreso de la Asociación Latinoamericana de Laringología y Fonocirugía (ALLF) en el año 2025.

El fortalecimiento nacional y la proyección internacional de la ACORL tienen como base ofertar excelencia académica a partir del valioso recurso humano que poseen sus asociados, siendo estos referentes con experiencia en las distintas ramas de la especialidad.

Es importante empoderar, animar a los integrantes de los capítulos y generar en ellos sentido de pertenencia y motivación para trabajar conjuntamente con la Junta Directiva en busca de todos los objetivos que generen el bienestar de todos los asociados y de la población de nuestro país.

Hoy les comparto mi hoja de vida, mi trabajo y experiencia con el ánimo de poder continuar trabajando por nuestra asociación, por todos ustedes, defendiendo y protegiendo el ejercicio digno de nuestra profesión y especialidad.

Muchas gracias por su apoyo.

Luis Humberto Jiménez Fandiño